

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Voyage de trois jours en Rouergue avec les Toujours jeunes

Le Club des Toujours jeunes de Creys-Mépieu organise un voyage de trois jours en autocar en Rouergue et jusqu'à Albi, du 16 au 18 septembre, ouvert à tous. Départ de Creys-Mépieu ou de La Tour-du-Pin. Visites des villes de Mende, Rodez et Albi. Hébergements hôtels en chambres doubles, repas, boissons, visites, assurance rapatriement, prix total 548 €. Quelques places restent disponibles. Contact 06 75 14 83 55, Jocelyne Vilain, présidente de l'association.